
Compte rendu de la réunion du CVL du 25 Novembre 2021 

 

Présents : Mateo PARISSEAUX, ANAIS PAQUOTTE, JEANNE GERMAIN, ENZO BASILE, NINA CHAUVAIN, 

Christophe CHIPON, Sandrine CASTAGNE, Jean Marc VALERY, Eloïse CANARD, Nathalie VAYLET,  

Cécile DESCARGUES, Audrey TEIXIDO, Coralie DUJARDIN 

 

Retour sur l’INTERCVL  

Echange sur les problèmes rencontrés dans les établissements 

4 commissions sont mises en place (écocitoyenne, égalité des genres, harcèlement, pratiques 

citoyennes) 

 

Retour sur le CAVL 

-Greenday : opération pour motiver les actions en faveur de l’environnement avec une subvention à 

gagner (à réfléchir peut-être pour l’année prochaine car délai trop court cette année) 

-Harcèlement : 

 Diffusion du logo figeacois pour la lutte contre le harcèlement  

 Intervention de 2h auprès des élèves 3PM et seconde pro avec un jeu créé par les élèves 

référents eux même, le jeu du loup garou 

 Escape game sur le thème du harcèlement (voir AED Tomy) 

 Prochaines dates : 16,17 et 18 février pour le CAVL et la dernière semaine avant les vacances 

de noël pour l’interCVL 

 Promotion du potager dans le cadre de l’EDD via les réseaux 

CA 

-se concerter avant pour répartir les élèves dans les différentes commissions 

-demander à Martine Mabru la répartition de cette année 

 

Fonctionnement du compte Instagram 

 

Jeanne GERMAIN préfère laisser complètement la main à Nina CHAUVAIN pour la gestion du 

compte.  

 

Actions  

 

 Devis formation 1er secours 

-Voir avec les bénévoles des pompiers mais ils sont très sollicités  

 

-Se rapprocher de la Maif puisque c’est l’assurance du lycée 

 

-Rechercher le texte de loi sur l’obligation d’une formation aux premiers secours pour les délégués 

car il pourrait être utiliser comme levier pour appuyer la demande 

 



-Intervention de Mme Descargues qui souligne les difficultés pour assurer une formation de qualité 

dans les conditions sanitaires actuelles. 3 enseignants ont le diplôme dans l’enceinte du lycée pour 

dispenser cette formation. 

 

 Commission menu 

-Réflexion à la vie scolaire pour mieux organiser la répartition des élèves sur les différentes pistes 

-C.DUJARDIN va se renseigner auprès de Mme Jahier pour la prochaine date en décembre.  

-Enzo BASILE est intéressé pour représenter le CVL à cette commission 

-Il serait intéressant que des éco-délégués y soient aussi présents 

 Sonnerie du lycée 

-Idée de faire participer les élèves musiciens pour proposer une sonnerie et contourner le paiement 

des droits à la SACEM (à vérifier) 

-Idée de déposer les idées de musique sur le compte Instagram du CVL ce qui ferait vivre davantage 

le compte puis vote sur Pronote 

-Anaïs PAQUOTTE se propose de rencontrer le proviseur pour en discuter … affaire à suivre ! 

 Soutien action éco-délégués 

-comment faire ?  

Précisions sur les adultes responsables de l’EDD : M. Sturtz, M. Charles et Mme Lamy et l’AED Kévin 

 

 

 


